Pesca

C. D. Santa Eulalia

Una de las poblaciones de la comarca en que más jugadores de riormente y con una pequeña subfútbol salen, es sin lugar a dudas, vención que nos da el Ayuntamien-Santa Eulalia de Ronsana.

que, aparte de otros clubs, vistie- llas? ron la camiseta del Granollers en estas últimas temporadas. Ello quiere decir que en Santa Eulalia se fomenta el fútbol infantil y juvenil, categorías en las que se juega el verdadero fútbol como deporte.

ENTREVISTA CON SU DELEGADO, SENOR MARGENAT

Y para hablarles de este modesto pero activo Club, hemos requerido la opinión de su Delegado, señor Margenat, para que nos explique pormenores en la marcha de la entidad.

-¿Cómo va deportivamente esta temporada?

-Excelentemente, ya que hemos quedado campeones dentro de la categoría juvenil, en el torneo Comarcal organizado por la Delegación de luventudes

-¿Resultó fácil? -Hombre, fácil no, pero la superioridad de nuestro equipo fue manifiesta. Solamente le diré que ganamos todos los encuentros, marcando 50 goles y encajando sola-

-¿Económicamente marcha bien

-Procuramos que los gastos sean lo más reducidos posible y entre todos llevamos la cosa adelante.

-¿Podría decirme quiénes son entre todos?

-Pues mire usted, los desplazamientos los efectuamos en coches particulares, cosa en la que participan con su colaboración los señores Jaime Durán, Francisco Cla-

dellas y Jaime Maspons. vos lauros en el terreno deportivo. - ¿También tienen equipo infan-

-Sí, función en la que desarrolla un gran trabajo el preparador señor Pedro Morera.

-¿Tienen muchos asociados?

-Ninguno.

-¿Pues con qué pagan los gas-

dos los que le he nombrado ante-

-Una insignificancia que no vale

le pena ni mentarlo. -¿Piensan federarse?

Si todo va bien ya tomaremos parte en el torneo Martínez de Laguardia.

-Tendrán que buscar socios. -Eso procuraremos, haber si al-

canzamos algunos colaboradores como socios de mérito -¿ Quién cuida del equipo juve-

nil como preparador? -El señor Gabriel Bultó, al que por cierto le estamos sumamente

reconocidos por la gran labor que está llevando a cabo. -¿Quiere ello decir que son fi-

liales del Granollers? -Lo que se dice filiales, no; pero sí que actuamos en estrecha co-

laboración deportiva. -¿Cederán sus jugadores al Granollers, si este equipo los nece-

-Nuestra ilusión es formar jugadores para que actuen en el Gra-

-¿Podría decirme quiénes for-

-Pues se da el caso que desde el fallecimiento del antiguo presidente, don José Brustenga, todavía no se ha elegido nuevo presidente y por lo tanto, tampoco Junta Directiva. Desde luego, ahora se va a subsanar este aspecto, pues seguramente que asumirá la presidencia un señor industrial muy conocido

en Santa Eulalia. -Pues que la suerte les sea propicia en sus deseos y consigan nue-

PLANTILLA DE JUGADORES

Belis, Saña, Encinas, Capella, Julián, Salgado, Torrellas, Fradera, Casals, Sala, Bosch, Fernández, Mas v Presegué.

COLORES DEL CLUB

Camiseta blanquiverde a rayas -Procuramos saldarlos entre to- verticales y pantalón azul.

de la Sociedad Deportiva de Cazadores, tuvo efecto la entrega de los premios logrados durante el primer campeonato social de Pesca de sus asociados, conquistados en la pa-En la modalidad marítima que-

Entrega de Trofeos

El domingo pasado, en el local

Puig y Joaquín Sabater, por mayor peso de pieza capturada, hasta 14

El campeonato local, Trofeo del Excmo, Avuntamiento fue logrado por José Serratusell

En la modalidad fluvial, con mayor captura, José Requena, Santiago Llorens y José Matas, hasta 17

El Trofeo del Excmo. Ayuntamiento se lo adjudicó José Requena, como líder del campeonato.

Al final del acto la sección de pesca ofreció un vino de hermandad a todos los asistentes.

ENTREVISTA CON EL CAMPEON LOCAL. JOSE SERRATUSELL

Hacía bastante tiempo que teníamos concertada una entrevista con el amigo Serratusell para charlar un poco de la pesca, a raíz de haber conseguido el primer campeonato local. Pero unas veces por sus innumerables ocupaciones y otras porque las circunstancias no eran propicias, el caso fue que se iba demorando, hasta que ahora aprovechamos la ocasión de la entrega de premios.

-¿Cuánto tiempo hace que te dedicas al deporte de la pesca? -Aproximadamente, seis o siete

-Tú que fuiste una figura dentro del fútbol, ¿cómo es que te has apartado del ambiente futbolístico para dedicarte a la pesca?

-Sencillamente, porque a mí siempre me han gustado los deportes que he podido practicar.

-¿Te nació esta afición al deiar el fútbol activo? -Siempre me ha gustado prac-

ticar la pesca, lo que pasaba era que entonces el ser jugador de fútbol me impedía dedicarme a ello. -Tú llevas fama de ser la me-

jor caña de pescar, ¿qué hay de -Es que soy un hombre de mu-

cha suerte -contesta con un poco de ironía.

-Sin embargo sabemos que has quedado vencedor en varios concursos, ¿en cuántos?

-En este momento no recuerdo, pero sí puedo decirte que he obtenido varios premios en diferentes

-¿Cuál es la máxima satisfac ción de un pescador?

José Serratusell, campeón local

-Sacar una buena pieza -¿La de más peso en tu historial deportivo pesquero?

-Una de la especie llamada «Lli ri», que pesó dos kilos setecientos daron primeros clasificados Rafael cincuenta gramos y que por sus especiales características es un per que se ha de pescar con «cameta» de acero a la vez que ofrece serias dificultades. En el argot de pesca

dores se le llama «toro de mar» -¿La especie más apreciada por su calidad comestible?

-El «llobarro» y la «dorada» -¿Principal virtud para ser pescador de caña?

-Tener mucha afición y paciencia. Es un deporte como otro cualquiera en el que se ha de tener cómo te diría yo, la misma afición por ejemplo, de un seguidor de fútbol, que a pesar de que un día ha visto un mal partido y ha perdido su equipo, quiere romper el carnet, y que a veces lo rompe, pero que al domingo siguiente no pue de pasar sin ver nuevamente fút bol. En la pesca sucede lo mismo pues hay días que después de estar varias horas en la playa y no pescar nada, vuelves a casa con el ánimo de que no volverás más, pero al final vuelves a reincidir.

-Como primera serie de la pes ca con caña, ¿podrías decirme qué es lo que se necesita para ser una figura?

-Ya te lo he dicho al principio tener mucha suerte.

-¿ Qué hay de cierto en el dicho popular de que los pescadores sois muy fantasiosos al contar vuestras

-Pues quizá haya algo de cierto, pero la culpa la tienen los preguntones.

-Hombre, explicate...

-Muy sencillo: vienes de pescar y te preguntan: «¿ Qué has pescado hoy?», y claro, si dices que nada o que muy poca cosa, entonces se pitorrean, y para evitarlo les suel tas que si tanto o cuanto.

-¿Alguna anécdota especial de tus actividades?

-No he tenido muchas la ver dad. Quizá aquella en que nos dije ron a un amigo mío y a mí, que en Peñíscola se pescaba mucho. Fuimos, y después de tragarnos todos los kilómetros de ida y vuelta y estar todo un día pescando, tuvi mos que volver sin haber pescado absolutamente nada

¡Lo que puede la afición!

Centro de Pedagogía "LUZ"

Dificultades escolares Problemas personales Orientación profesional Pruebas psicotécnicas

Gerona, 22 (Visita a hora convenida) : GRANOLLERS